



#JILOTEPECEDOMEX

**VUELCA TRÁILER
Y HACEN RAPIÑA...
¡DE MOTOS! P29**



#JILOTEPEC

Rapiña de motocicletas

VECINOS ROBARON LAS UNIDADES DE UN TRÁILER QUE VOLCÓ TRAS ACCIDENTE

GERARDO GARCÍA

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Tras un choque entre tráileres y la volcadura de uno de ellos en Jilotepec, municipio ubicado al norte del Estado de México, pobladores de la región rapiñaron decenas de motocicletas que eran transportadas en la caja de uno de los vehículos accidentados.

El accidente fue entre dos unidades y ocurrió en la autopista de Arco Norte, durante la mañana del pasado miércoles 2 de abril.

De acuerdo con imágenes compartidas en las redes sociales, uno de los tráileres impactados volcó y se salió de la carretera, mientras que otras dos cabinas también quedaron recostadas y en partes abiertas donde se ven las motos.

El accidente fue aprovechado por un grupo de vecinos del municipio de Jilotepec para realizar el hurto de las unidades, pese a que permanecían al interior de las cajas, acción que quedó gra-

NADA LOS DETUVO

1 El accidente ocurrió en el kilómetro 53.5 de la autopista Arco Norte, alrededor de las 09:00 horas.

2 Algunas motos salieron disparadas, pero otras los habitantes las sacaron de la caja del vehículo.

bada en un video de 2 minutos con 19 segundos, que circula en redes sociales.

En las imágenes se observa cómo los pobladores fuerzan las láminas torcidas de las cajas del vehículo pesado para ir sacando una a una las motocicletas, las cuales son empujadas o cargadas para llevarse a sus casas, por lo que hay camionetas a varios metros de distancia para lograr su objetivo.

En la zona no se ve a ningún elemento de seguridad que intente disuadir a los vecinos de robarse las motos y sólo se alcanzan a escuchar murmullos que cuestionan: "Así se hubiera juntado la gente en la mañana para sacar al compa".

Las autoridades reportaron que el conductor del tráiler no requirió ser hospitalizado, debido a que sólo presentó algunos golpes leves en el cuerpo. **■**



FOTO: ESPECIAL



SAQUEAN CAJA

1

- Ningún policía intervino para evitar que hur-
taran las motos.

2

- La circulación con dirección a Puebla se vio afectada.